

Regions > Val-de-Travers

**09.02.2012, 00:01 - Val-de-Travers**

Actualisé le 09.02.12, 01:29

Angleurs diplômés au Cnip

 Ajouter un commentaire  Tous les commentaires (0)

Technique indissociable de l'horlogerie haut de gamme, l'anglage-main bénéficie au Centre neuchâtelois d'intégration professionnelle (Cnip) d'une formation établie en partenariat avec la Convention patronale horlogère. Les lauréats de la quatrième volée d'angleurs ont reçu hier à Couvet leurs diplômes, après six mois de cursus.

Félicitant les récipiendaires, le conseiller d'Etat Thierry Grosjean a estimé qu'" en tant qu'angleurs, ils sont à l'horlogerie ce que la robe est à la mariée, en ce sens qu'ils participent grandement à la beauté du mouvement ".

Secrétaire général de la Convention patronale, François Matile a rappelé que l'activité horlogère se déploie sur un éventail de formations extraordinairement diversifiées. " Autant vous dire, la vôtre est une des plus particulières parce qu'on est dans cette zone qui touche à l'artisanat, à l'esthétique, encore que nous n'oublions pas qu'un beau poli sur une pièce biseautée permet de réduire les atteintes microscopiques de la corrosion ", a-t-il souligné. NBR

Les lauréats

Adem Becinovic; Nicola Borelli; Vincent Chautems; Luis Miguel De Matos; Pierre Delagrange; Alberto Ferreira de Andrade; Manuel Fleury; José Daniel Fontes Costa; Jean-Claude Lazzaroni; Therese Mbengi.